

NOTICARIO

UN ARTICULO DEL PADRE CISNEROS O. M

Recibimos para su publicación en el primer número extraordinario de este semanario, un magnífico artículo del Padre Agustín Cisneros, O. M., verdadera joya literaria, y que debido al retraso con que lo tuvimos y a exigencias de la compaginación, no se pudo insertar.

✓ Felicitamos al autor de este artículo, que guardamos con todo cuidado, esperando el momento oportuno para publicarlo; se titula «¡Paso a los héroes!»

ESTE NUMERO

Este primer número normal de «ESTILO» sale algo descuidado debido a circunstancias fácilmente comprensibles. Los números sucesivos, si como es de esperar encontramos en la población granollerense el apoyo económico y el entusiasmo que como pueblo culto ha de sentir, serán notablemente mejorados. Se habrán secciones nuevas y se ampliará esta de noticiario. Nuestro afán es hacer de «ESTILO» el mejor semanario de los que en Granollers han existido. Para ello, repetimos, esperamos el apoyo de todos aquellos que auténticamente aman a Granollers, a la cultura y a la patria.

ORDENES SON ORDENES

El teniente del Cuerpo Jurídico, don Cándido Escudero, Juez Militar hasta el presente de esta plaza, ha sido destinado a la Auditoría Militar de Barcelona.

Sentimos vivamente esta disposición, pues de nuestra memoria ya no se podrá borrar el recuerdo de su actuación justiciera y acertada. Le rendimos el testimonio de nuestro agradecimiento.

CASAMIENTO

Lunes, día 27 de agosto, en nuestra Iglesia parroquial (provisional), se celebró la boda de la señorita Adela Sagalés Bas, con el camarada ex-combatiente del Tercio de Requetés de Nuestra Señora de Montserrat, Antonio Esteve Estapé; actuaron como testigos don Jaime Lamarca Salgot y don José Quintana Ortega. Bendijo la unión el hermano de la contrayente, capellán que fué durante la Cruzada Nacional de una Bandera de F. E., Rdo. José Segalés, Preb. Les felicitamos.

ENFERMOS

El camarada del S. E. U., Miguel Montagud Borjo, Director del Museo-Archivo, guarda cama desde el viernes anterior a la Fiesta Mayor, como consecuencia de una fuerte inflamación en la rodilla izquierda que le imposibilita para andar.

José Font de Falgás, el entusiasta colaborador de la Agrupación Excursionista, se encuentra en la clínica «La Alianza», convaleciente de una ligera intervención quirúrgica que le ha sido practicada.

Deseamos para los dos conocidos enfermos un total y pronto restablecimiento.

CONCIERTO RADIADO

El domingo por la noche, el conocido ganadero de esta localidad, don Vicente Ramonedá, dedicó a los amantes de la música de Jazz un concierto de este género desde la pista del Jazz-Club, por el trío Masmitjá, quinteto Hott Gongs y orquesta Gongs, radiado por la emisora Radio España de Barcelona núm. 1. La pista del Jazz-Club estaba materialmente saturada de público. El señor Ramonedá ha sido efusivamente felicitado por sus amistades de toda España.

NUEVO ABOGADO

Hemos tenido el gusto de saludar a don José M.^a Font, hijo del que fué notario de esta ciudad, don Felipe, asesinado vilmente por las hordas marxistas, comunicándonos que había abierto bufete de abogado en la calle Dr. Robert. Le deseamos prosperidades en su carrera.

NECROLOGICAS

Paulina Boix Oliveras, hija de José Pilar, industrial

El jueves, día 5 de los corrientes, falleció la tierna niña Paúlina, hija del conocido industrial José Boix y su esposa Pilar Oliveras. Reciban los contristados padres nuestro más sentido pésame.

COLEGIO OFICIAL DE ENSEÑANZA MEDIA DE GRANOLLERS

ESTUDIOS Y MATRICULAS GRATUITAS

En la acentuada especialización del trabajo cabe prepararse para hacer frente a la competencia. El Estado, bajo el mando del Caudillo, impone un período formativo de estudios y de cultura general para dedicarse a actividades intelectuales y científicas. El Bachillerato es cada día más exigido para ocuparse en estudios técnicos o en los puestos de la Administración.

Para Cultura General, para Practicantes y Matronas, Profesores de Dibujo, Escuelas Técnicas, Administración del Estado, Maestros, Profesores de Lenguas Vivas, de Lenguas Clásicas, Títulos Universitarios, Arquitectos, Ingenieros, precisan tres o más cursos de Bachillerato.

La Legislación del Nuevo Estado, además de prevenir los estudios, da facilidades a los individuos bien dotados y sin medios económicos, con becas y matrículas gratuitas. El Colegio Oficial de Enseñanza Media de Granollers, de larga tradición municipal y justicia social, adapta sus normas benéficas a lo ordenado por el Caudillo. Para este fin tiene abierto un Concurso para la distribución de matrículas gratuitas y de pago restringido, de acuerdo con el Instituto Ausias March de Barcelona. En el tablón de anuncios del Colegio están fijadas las condiciones del concurso y los documentos a presentar por todo el día 10 del actual. Transcurrido este plazo no será posible admitir ninguna nueva solicitud.

Venta y Reparación
de toda clase de aparatos de Radio

Radio Durán

Santa Ana, 8 y 10 :: Teléfono 218
GRANOLLERS